

Volksbegehren „Digitalisierungs-Volksbegehren“

Der Bundesverfassungsgesetzgeber möge Österreich eine internationale Vorreiterrolle auf dem Gebiet der Digitalisierung sichern:

- 1) Investitionen in die digitale Infrastruktur ausweiten (Breitband),
- 2) Vermittlung digitaler Kompetenzen im Schullehrplan verankern (Programmieren),
- 3) Weiterentwicklung des E-Government Angebots bis hin zur elektronischen Wahlmöglichkeit,
- 4) Zukunftsthemen fördern (KI, Blockchain) und
- 5) Risiken mit zeitgemäßen Konzepten begegnen (Cybersecurity, Datensicherheit)